

ねん がつ にち
2023年2月15日

ちじ 知事から 県民の 皆さんへ お願ひ

【新型コロナウイルスの 「医療ひつ迫警戒宣言」が 終わります。】

【「医療ひつ迫警戒宣言」が 終わります】

みな 皆さん が 気をつけて 行動 したので、新型コロナウイルスに 感染する
(病気になる) ひと 人は 減りました。医療機関 (病院など) 病気を 診るところ) に 来る人や、入院する人も 減りました。救急車を 使う人も、少なくなりました。

だから、本日 (2月15日)、「医療ひつ迫警戒宣言」を 終わりにします。

【重症化リスクが 低い人への お願ひも 終わります。】

重症化リスク (新型コロナウイルスの 病気が 悪くなる 可能性) が
低い人への お願ひも 終わります。症状が 軽い人も、不安な時は、
医療機関を 受診 (病気を 診て もらうこと) して ください。やす ひ
や よる 夜でも 大丈夫です。

【特別警戒期間 (特に 気をつける期間) は 続けます。】

医療機関や 高齢者のための 施設に 入院する人には、重症化
リスクが 高い人や 基礎疾患 (新型コロナウイルスの 病気を 悪くす
る 病気) のある人も 多いです。だから、警戒レベルは 「特別警戒期間」
から か 変えません。

医療や救急（急に病気になった人を手当てすること）の仕事

をする人は、いつもより忙しい状態が、長い間、続いている。理解

してください。油断しないでください。今後も、新型コロナウイルスに感染しないよう気をつけてください。

【特に気をつけてください】

①感染しないための基本的な行動を続けてください。

➢ 30分に1回など時間を決めて、換気（窓を開けて部屋の空気を外の空気と入れ替えること）してください。手をこまめにあら洗ってください。

➢ 新型コロナウイルスに感染する前に、必要な物は買ってください。感染した時は、国が認めた抗原検査キットや薬、3日分の飲む物や食べる物が必要です。薬は、解熱（熱を下げる）や鎮痛（痛み止め）の薬を薬屋で買ってください。

➢ 季節性インフルエンザにも注意してください。

②皆さんの年齢や症状にあった受診をしてください。

➢ 医療機関の受診や救急車の利用は、4学会（専門家）が示した目安を参考にしてください。

※ 4学会の目安（詳しくは、ホームページを見てください）

： 症状が 悪い時や 熱が 4日以上 続く時などは 早く
病院に 行って ください。もっと 症状が 悪い時は
救急車を 呼んで ください。

➤ 重症化リスクが 低い人は、症状が 軽い時は、自分で 検査して ください。検査して、陽性の時は 「愛媛県陽性者登録センター」に 登録して ください。

③オミクロン株に 対応する ワクチンを 早く 接種して ください

➤ ワクチンを 接種（打つこと）できる人は、早く 接種して ください。
い。年齢は 関係ありません。

【国が 対策を 変更しても 感染対策を 続けて ください】

【国は 新型コロナウイルスを 5類にすることを 検討しています。5類

は、感染する病気の 順番です。5類になると、今より 対策が 弱くなります。でも、ウイルスが 感染する 力は 変わりません。

3月13日から、国は マスクの 決まりを 変えます。建物の中でも
そと 外でも マスクは 自分で するか しないか 決めて 良いです。でも

感染対策は 続けて ください。

感染が もう一度 広がることを 防ぐため、気を つけて 行動して
ください。これからも 協力して ください。